

*Le président cubain fait ses
adieux au Mozambique et part
pour la Namibie*



Maputo, 26 août (RHC) Reconnaisant et engagé à poursuivre le renforcement de l'amitié entre Cuba et le Mozambique, le président de la nation caribéenne, Miguel Díaz-Canel, est parti aujourd'hui, poursuivant sa tournée africaine en Namibie.

Il a été vu à l'aéroport international de Maputo par son homologue mozambicain, Filipe Jacinto Nyusi, selon le compte Twitter de la présidence cubaine.

"Nous apprécions les expressions de solidarité et la position du Mozambique qui condamne le blocus et la désignation injuste de Cuba comme un pays qui soutient le terrorisme", a écrit M. Díaz-Canel sur le

même réseau social.

Il a ajouté qu'il faisait ses adieux au pays africain en s'engageant à rester uni par la fraternité léguée par le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, et le premier président mozambicain, Samora Machel.

Le leader caribéen a également adressé une accolade fraternelle au mouvement de solidarité avec l'île, aux collaborateurs et aux compatriotes résidant sur ces terres, auxquels il a exprimé sa gratitude pour leur accueil chaleureux.

Peu avant son départ, le chef d'État cubain a eu un échange avec des représentants de ces groupes, qu'il a qualifié d'affectueux, et au cours duquel le soutien et la reconnaissance de la résistance créative et héroïque du peuple cubain ont prévalu.

M. Díaz-Canel est arrivé hier au Mozambique pour une visite officielle, dans le cadre de laquelle il s'est entretenu avec Filipe Jacinto Nyusi.

Il a également été reçu à l'Assemblée de la République où il a exprimé sa volonté de renforcer les liens entre les parlements des deux pays et a remercié le corps législatif mozambicain d'avoir soutenu l'appel mondial à la levée du blocus économique américain contre l'île.

Après la réunion, M. Díaz-Canel s'est rendu sur la place des Héros de la ville de Maputo, où il a déposé une gerbe au nom du peuple cubain en hommage à ceux qui ont mené le processus d'indépendance de cette nation et la construction du nouveau pays une fois la libération obtenue.

Il s'est ensuite rendu à la clinique Marcelino dos Santos, un centre qui commémore l'un des fondateurs du Front de libération du Mozambique (Frelimo), et où les deux pays mènent un projet de soins spécialisés pour les personnes atteintes de diabète, qui commencera bientôt à fournir des services.

Accompagné de Filipe Jacinto Nyusi, le dirigeant cubain a appris que plusieurs des spécialistes qui y travailleront sont des collaborateurs cubains et que d'autres ont été formés à Cuba.

Ils y mettront en pratique les expériences du système national de santé de la nation caribéenne en matière de traitement du diabète, y compris l'utilisation du médicament cubain Herberprot-P. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332416-le-president-cubain-fait-ses-adeux-au-mozambique-et-part-pour-la-namibie>



Radio Habana Cuba